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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt 08.05.2018 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sachverhalt 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Anlass dieser Anfrage ist die Fällung eines – nach Aussage eines Bürgers – größeren, straßenbe-

gleitend stehenden Laubbaums an der Ecke Dammweg / Thomas Müntzer-Straße. Dieser Baum 

wurde nach seiner Fällung gleich vor Ort geschreddert. 

 

Vor diesem Hintergrund habe ich folgende Fragen: 

01 Warum wurde dieser Baum gefällt und anschließend geschreddert?  

02 Wie geht die Stadtverwaltung grundsätzlich mit den auf öffentlichem Grund in Erfurts 

Stadtgebiet gefällten Bäumen (nicht städtischer Forst) um, bzw. auf welcher Grundlage 

wird über die weitere Verfahrensweise mit diesen Bäumen entschieden? Bitte beziehen Sie 

sich in Ihrer Antwort jeweils separat auf kranke und gesunde Bäume. 

03 Wenn es eine Anschlussverwendung /-vermarktung gibt: In welcher Form werden die ge-

fällten Bäume vermarktet, wohin fließen die Erlöse (bitte geben Sie die Haushaltsstelle/n 

an) und wie hoch waren die jeweiligen Erlöse in den Jahren 2015, 2016 und 2017?   

 

Anlagenverzeichnis 

 Stellungnahme Garten- und Friedhofsamt (Amt 67) 

 

 

 

24.04.2018, gez. i.A. Kosny   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Kanngießer, Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE 

GRÜNEN 
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